

に。例年以上に地域の皆 盲様の参加をいただき誠 工催の各種行事に多くの (の絆が深まったのでは にありがとうございまし パートのつもりで残り 任期を乗り切ろうと思 私ども区三役もフスト





夜来の風も収まり穏や かな元朝に『二枚橋区新 年挨拶会』を二枚橋浅間 神社で執り行いました。

1月1日10時の開始にもかかわらず、 二枚橋区在住市議会議員 -人・区長経験者の方々・氏子総代会会長をはじめ約30名の 方々にご参集いただきました。

礼拝後、「一月一日の歌」を 一同で斉唱を行い、区民の皆々 様のご多幸と安寧をお祈りしま した。今年も昨年に増して素晴 らしい年でありますように!

【副区長 森賀津昭】



いお慶びを申し上げます。 様の平穏無事と益々のご多 数名の皆様の出席をいた 令和六年度区長 誠

次

お神酒をいただき

- Vol.225 -

新年を迎え

て

● 表紙・新年を迎えて	1
● 新年のご挨拶	2
● 二枚橋区年末の行事より	2
● 地域総合防災訓練	_ 3
● 二枚橋区民のつどい	4
● 二枚橋区七歳児祝い	4
● ふれあい探訪 「秋を楽しもう」 _	5
● 写真で振り返る二枚橋 (3. 7
● 福祉食堂の取り組み	8
● ちょっといい話	8

すことをご祈念申し

新年のご挨拶とさせてい

ただきます。

新 年 の 挨 拶

晴



区民の皆様、 明けましておめでとうございます。

4年もよろしくお願いいたします。

さて、私は高校時代にサッカー部に所属してお

毎年一月二日に開催される現役生も交えての初

Ш 上 秀範

は大変お世話になり、心より感謝申し上げます。 った一方、各地で自然災害による被害が多くありま 昨年は五輪や大谷選手の活躍など明るい話題があ 新年おめでとうございます。 旧年は区民の皆様に

心を持ち、区民一丸となり取り組むことが重要と考 非常時に皆が助け合えるよう、日頃から防災に関 公民館大掃除



えます。

いただきます。

益々の発展を祈念申し上げ、

新年のご挨拶とさせて

本年も、区民の皆様のご健勝及びご多幸、区の

12月22日(日)午前8時30分より10時ま で、公民館の年末大掃除を実施しました。 役はじめ組長・協議員、各委員会役員ら約40 名か参加し、公民館内外の掃除に汗を流され ました。 広報委員 矢地 信行】











お正月用寄せ植え講習会



講師の百瀬和彦氏と出来上がった作品

師走に入り、そろそろ年末年 始の準備をされるご家庭も多い かと思いますが、「お正月用寄 せ植え教室」と題し12月8日 (日) 13:30から二枚橋地区コ ミュニティ供用施設で45世帯55 名の参加の下、行いました。

「花繪」百瀬様のご指導の中、各世帯 8 種類の花を思い思い に植込みを行い、完成した素晴らしい寄せ植えが各ご家庭の軒 先に彩を飾ることと思います。

蹴りサッカー部OB会に参加しています。 今年も懐

過ごすことができました。サッカーに限らず、とも

い仲間と会って昔話に花が咲き、楽しい時間を

に何かに熱中した仲間は生涯の友です。これからも

分切にしたいと思います。

区民の皆様には、本年が素晴らしい一年となりま

今回は募集30世帯に対し、45世帯の参加希望がありました が、百瀬様のご協力もいただき、参加希望者全員の参加で和気 あいあいと行いました。 副区長 森賀津昭





参 加 者 の 声 6-2組 中村さん・・男性が私一人で驚いていますが、とても楽しかったです。

3-1 組 勝又さん・・とても素敵な鉢植えができて嬉しいです。いいお正月が 迎えられそうです。

5 組 勝間田さん・・お母さんに助けてもらってうまくでき、楽しかったです。 5 組 那須さん・・意外にきれいにできて嬉しかったです。

りを感じました。

今回の訓練に際しましては、

消防署職員:

今年度は五百三十九

地域総合防災訓練

実施いたしました。

御殿場市並びに一

一枚橋区でも地域防災訓練を

月 \mathbb{H}





三角巾を使った応急手当の仕方を学ぶ



いざという時にADが使えるように



実際にやってみることが大切





れた方々にアルファ米の試食体験を踏まえた配布を行いました。

よる応急処置訓練に参加していただきました。

同時にアルファ米の炊き出し訓練も行い、体験訓練

fに加え防災関連DVD視聴・AED体験訓練・三角巾利用!

難所を想定した御殿場小学校に移動、

並びに本来の防災訓練内

几時のサイレン吹鳴後、

一枚橋区の各組指定避難所への参加人数は、昨年度の四日六十四人に対

二枚橋区民の皆様の更なる防災意識の高

中学生ボランティア滝本さん・・思ったより人が来ていて驚きました。自分たちが くる前から大勢の人たちが準備されていて感心しました。

中学生ボランティア工藤さん・・実際災害があった時どうなるかわかっていい体験 ができました。この訓練をいかせるようにしたいです。

澗加第1分間第5部 伊藤さん・・訓練に参加する事で地域貢献できて良かったです。 御殿場消防署 外山さん・・救助活動はなかなか緊張してうまくできないかもしれ ないですが、勇気をふりしぼって協力お願いいたします。

二枚橋区のホームページで地域の 防災情報がいつでも確認できます。 備えあれば憂いなし! 時々家族皆でチェックしましょう!



救護所	救急医療センター
1次避難所	二枚橋区コミセン
市指定広域避難所	御殿場小学校



訓練にご協力いただいた皆様に感謝

婦人会による炊き出し訓練 コミセンで 300 名分のアルファ米を 作りました



中学生による集計作業で被害状況を確認



練がより充実したものになりました。

億区防災活動のご支援ご協力をお願いいたします。 引き続き区民の皆様には、 自助/共助の精神で二枚

見八名、中学生ボフンティア七名のご協力をいただき 誠にありがと



災害時さながらの食糧配布を体験 しつつ解散しました



令和 6年度「二枚橋 区民のつどい」に、地域づくり 活動委員として参加しました。

前日(11/9日(土))、午後1時から3時頃まで組長・協議委員さんと長テーブル・パイプ椅子設置、テント張り、看板設置、もち米の水入れ、様々な物品の買い出し等を行いました。

当日(11/10日(日))、朝8時30分からそれぞれの準備に取り掛かります。地域づくり委員は、餅つきの餅につける黄な粉、大根おろし、お汁粉の準備をします。

私は、黄な粉と砂糖、隠し塩を混ぜます。大根をおろして、かつお節と醤油を混ぜます。 周りの人に味見をしていただきながら、美味しくできたと思います。

広場のテントでは、焼き芋や、焼きそば、焼き鳥の準備。大根などの農産物。花苗。綿菓子、ポップコーン。コミセン内では 駄菓子屋。御中生徒のゲームコーナー。広報の展示(伴野氏の功績)。各団体が 趣向を凝らしていました。餅つきの時間になると、子供たち、老若

11/10 二枚橋区民のつどい



区民のつどい フィナーレは餅撒き!お餅もお菓子もたくさん拾ったよ~

男女が臼の周りに集まり、杵を大人と一緒に笑顔を見せながらつく姿が印象的でした。

ビンゴゲームでは、高額な果物セットが 6 つもあり、皆さん欲しがっていました。

2 階ベランダから、各種団体長等がまき餅と袋入りお菓子を投げてくれて、子供も大人も必死になって拾っていました。

「区民のつどい」に、来てくれた人達はとても楽しんで帰ってくれたと思います。当日は、朝から曇っていて 雨が心配でしたが、 終わるまで 雨が降らなくて本当に良かったです。

【地域づくり活動委員会 鶴森 愛子】









おめでとつございます健やかなご成長





11/10 七歳児祝()

十一月十日(日)十時 一枚橋浅間神社で「二枚 令和六年度七歳児祝い」 令和六年度七歳児祝い」 り行いました。 がらの神事でしたが、おがらの神事でしたが、った。 で雨も降らず十八名の元で雨を降らず十八名の元が、おいるの二枚橋区七歳児がいかできました。 大名の二枚橋区七歳児がいるの先も健やかにで成長がいまりた。 ことを心よりお祈り申したが、おいまりにの先も健やかにであれなかにとができました。 天候が心配されましたが、雨にも降られず、1日を過ごすことができました。

こどもからお年寄りまで総勢 70 名の 区民の方が集まり、大型バス 1 台中型バス 1 台で午前 9 時に JA 二枚橋支店を出 発しました。

はじめに桔梗信玄餅工場テーマパークへ向かいました。人気の詰め放題は完売でしたが、工場見学や、桔梗信玄ソフト、話題の桔梗信玄生プリンなどのお土産品を買い求めました。

次に里の駅いちのみやで、早めのお弁 当??と思いきや、グラスワインやぶど うジュースまで提供される、豪華なラン チをお腹いっぱい堪能しました。

ほろ酔いのまま、ぶどう狩りに勝沼紅 玉園 へ移動。ラッキーなことにシャイン 9/29 **区民ふれあい探訪** 歌を楽しもう!



区民70名が参加する一大イベントになりました

マスカットの食べ放題をすることができ、食欲が戻りみなさん 1 房を何人かで分け合って美味しそう食べていました。

次に山梨県立リニア見学センターを見学。私たちが生まれる前から、リニアの研究をしていたことがわかり、ミニシアターやミニチュア模型などで超電導磁気浮上式鉄道の仕組みを知ることができました。近い未来、実際に乗って旅行に行くことができるのが楽しみになりました。

70 名という大人数でしたが、参加の方々の協力もあり、全て時間通り予定通りのプランで、充実した探訪ができました。地区の皆様と交流を深め、楽しい旅行となりました。

【地域づくり活動委員会 鎌野 真智子】













10/13 第1回スポレク祭

体育委員会







今年度は、従来のスポーツ主体の体 育祭からレクリエーション《心を元 気に》に特化し開催しました。

種目は、子供から高齢者まで幅広い 世代に、軽スポーツを楽しんでいた だけるよう工夫しました。

会場には、スタッフ等を含め80人 以上の参加者が集い、ときおり歓声 もホール内に響いていいました。



婦人会 第2回婦人学級

白い小皿に自分の好きな専 用シールを貼って製作し、 講師の金井数江先生の専用 窯で焼いて仕上げていただ きました。

9/29 地区ソフトボール大会

体育委員会

9/19 ポーセラーツ教室

御殿場地区 13 チームが 出場し、パレットで開 催されました。

二枚橋チームは、Cブ ロックトーナメントの 結果、第3位でした。



PHOTO MY TOWN

写真で振り返る二枚橋(秋以降)

10/20 第1回地区スポレク祭

体育委員会



新企画となる御殿場地 区ふれあいスポレク祭 がパレットごてんばで 開催されました。

15 地区が参加し盛大に 開会しましたが、終始 小雨模様で寒く、選手 の皆様は気合で頑張っ ておられました。



10/15 浅間神社例大祭

氏子総代会





今年の例大祭は晴天に恵まれ暖かく 平日にも関わらず宵宮から大勢の皆様に参列をいただき、 盛大に執り行うことができました。

11/3 区民親睦グラウンドゴルフ大会

体育委員会







心地よい秋風と日差しの中、第26回区民親睦 グラウンドゴルフ大会を開催しました。 子ども会からの参加も含め、40 人の区民が楽 しく競技し、親睦を深めました。





11/3 二枚橋公園の花植え

前日の雨が嘘のような 秋晴れの中、幼・小・ 中学生ボランティアも 含め約 40 名の皆さん で、二枚橋公園の花植 え作業をしました。



11/16 国道 138 号線美化活動(秋)







るほどきれいになりました。動で、国道38号線が見違え橋区の総勢約40名による活国土交通省・御殿場市・二枚

11/8 管理花壇の花植え

花愛会



11/8 (金)、消防署前花壇の花植をしました。前日は公民館、浅間神社、交差点花壇の花植えもしました。

11/16 上質紙回収作業

婦人会

朝 7:30 から、上質 紙・マー君ボックス、 合わせて約 1,600 kgを 倉庫からトラックに搬 入しました。

へらいて、 役員やその家族の男性 が手伝って下さり、と てもありがたかったで す。



12/4 婦人学級寄せ植え教室

婦人会





花季はせがわの長谷川栄作様を講師にお招きして、寄せ植え教室を行いました。先生の丁寧な説明とアドバイスのおかげで素敵な寄せ植えができました。

1/11 さいと焼き

3-1 組





浅間神社入口横で 3-1 組の さいと焼きが行われまし た。各地で廃止されていく 中で、貴重な伝統行事が続 けられることを祈ります。

11/10 ファミリーバドミントン大会

体育委員会





二枚橋区は、フリー及び男女混合クラスにエントリーし、共に予選リーグ突破。混合クラスは、準々決勝も突破し決勝へ進み、第三位に輝きました。

11/23 新穀感謝祭

氏子総代会





新穀感謝祭は新嘗祭「にいなめさい」ともいい、「新」は新穀を「嘗」はお召し上がりいただくことを意味し、収穫された新穀を神に奉り、その恵みに感謝し、 国家安泰、国民の繁栄をお祈りする神事です。

12/31 浅間神社おこもり



ました。
ました。
年越しの準備が整った年越しの準備が整った

お知らせ

子ども食堂 はじまるよ~

毎週 水曜日 16:00~

土曜日 11:00~

二枚橋コミセンで開催 子どもは無料 大人も食べられます 【 先着30名 予約が必要です 】

申込→矢地信行(トンボ食堂) 11.090-1782-8138 まで









こども(福祉)食堂の取り組み

二枚橋区は、3-1組の矢地信行さんが主宰する「トンボ 食堂」の社会福祉事業を応援しています











ボランティアさんたちによる手作りのおいしそうな食材がずらりと並びます

令和6年11月16日、23日に、二枚橋公民館調理室と研修室 をお借りして、無料弁当配布事業を開催しました。

二枚橋区民を含む延べ16名のボランティアが両日合計で120 食の弁当を作り生活困窮世帯、ひとり親世帯等に無料配布する ことが出来ました。

今月も食材は大部分が善意のご寄付によるものでした。



令和7年1月8日(水)、二枚橋公民館調理室と研修室で、誰 でも無料で食事ができる福祉食堂が開催されました。

6名のボランティアさんがお雑煮や煮物等の食事を作ってくだ さり、12 名の方に提供しました。併せて餅、お菓子、野菜等の 食材も無料配布いたしました。 【トンボ食堂 矢地 信行】

区の最新情報満載! ホームページを 是非ご活用ください



枚橋区

で検索!

二枚橋区コミュニティ供用施設 https://www.nimaibashiku.com

スマホ・タブレットはこちらの QR コードから↓

二枚橋区ホームページ 『公民館だより』では 区民の皆様からのご意見



や活動紹介など、身近な話題をお寄 せいただいています。コミセンポス トやホームページをご利用ください

区民からお寄せいただいた話題を紹介しています!

日テして 『超無敵クラス』に出ました~♪

ちょっといい話





呼び出した理由に みんなが思わず涙!? ▲

12月22日、日テレ系昼番組に、1組の 小松善美さんが出演?しました。

女子高生が気になる相手を屋上に呼び 出して告白するという TV 企画ですが、ま さかの内務員のおじいちゃんを呼び出し て日頃の感謝を伝えた、という心温まる エピソードになっていました。

TV 映像より抜粋 自らすすんで壊れた部活の用 具の修理や応援の差し入れをし てくれる小松さん。

区の清掃の時なども積極的に 体を動かしてくれていた姿を思 い出しました。



生徒から記念撮影のオファーに 「おっちゃん、泣いてるよ!」